



# 本郷学園

会津美里町立本郷学園  
令和6年度学校だよりNo.25  
令和6年11月7日  
発行者 校長 星 潔

## 学びの充実に向けて！

11月に入り、早いもので第2学期も残り2か月を切りました。今月は特に学習に力を入れていきたいと「チーム本学」教職員で話し合いました。そのために学校でできることは、何といても授業の充実です。子ども達にとって「わかる・できる」授業を行うために、教職員は日々準備をしています。福島県教育センターの指導主事の先生方にも、何回も学校に足を運んでいただき指導を受けています。これからも子ども達が授業の中で、笑顔あふれる姿がたくさん見られるように、「チーム本学」教職員頑張っていきます！！ 以下、学びの様子を紹介します。



福島県教育センターの先生方のご指導を受けています。



1, 2年生の生活科。  
交流学習で心も高めます。



5年生の稲刈り。  
体験を通して学びを深めます。



6年生と8年生。タブレットを活用して  
交流したり、理解を確実にしたりして  
います。



7年生と9年生。今日の目標に向かっ  
て意欲的に学習に取り組んでいます。





3、4年生。  
集中して学びに  
取り組んでいます。



## 個別懇談・三者面談お世話になります！

本日より個別懇談、三者面談がスタートいたします。短い時間ではありますが、子ども達の健やかな成長に向けた良い話し合いができればと思います。特に9年生にとっては、進路決定に向けての大切な時間となります。学校と保護者の皆様と子ども達が、更なるステップに向けての多い時間にしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## 読書をしてみませんか！

秋には様々な秋がありますが、読書の秋もその1つです。読書には様々な効果があるといわれています。ベネッセ教育総合研究所によると、学力アップ以外にも読書には7つの効果があるそうです。

- ①語彙力や読解力が身に付く。
- ②集中力が養われる。
- ③知識が増える。
- ④想像力が豊かになる。
- ⑤人の気持ちがわかりコミュニケーション力が高まる。
- ⑥自己肯定感が高くなる。
- ⑦気持ちが安定する。

このようにいいところがたくさんある読書です。なかなか時間が取れない場合もありますが、この秋の季節に、ぜひ親子で読書をしてみませんか。

## 校長のひとりごと

メジャーリーグのワールドシリーズでドジャースが勝利し、見事に世界一になりました。大谷翔平選手は盗塁した際に左肩を亜脱臼して出場が危ぶまれました。しかし、試合に出場し続けました。けがの影響は間違いなくあったと思いますが、やはりそこに大谷選手がいるだけで、周囲の選手のモチベーションが向上したり、相手のマークが軽くなったり、チームに良い影響をもたらしたと思います。大谷選手の気持ちの強さに改めて感動させられました。

我が子もそうです。そこにいるだけで、幸せな気持ちになったり、逆にけんかになったり。親だから、いろいろな期待をしたり、無理を言ったりしていたことも数多くあります。でもただそこにあなたがいるだけで、それだけでかけがえのない時間だったと今は思います。子育ては本当に難しいですね。